

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. KJR/023/2022

Jugendrat des Kreises Mettmann (Kreisjugendrat) am 25.10.2022

Zu Punkt 3: Bericht und Befragung des Sprecherteams
--

Anne Herchen teilt mit, dass eine Einarbeitung des ‚neuen‘ Sprechers, Mateo Sachs, seit seiner Wahl in der Kreisjugendratssitzung vom 22.06.2022 erfolgreich stattgefunden habe. Die Neuwahl habe man als Anlass für eine Neustrukturierung genutzt und Aufgabenzuständigkeiten neu definiert. Eine entsprechende Information hinsichtlich der Neubesetzung der vakanten Sprecherposition wurde an die Jugendgremien der kreisangehörigen Städte weitergeleitet.

Auch zur Einarbeitung neuer Mitglieder des Kreisjugendrates habe man ein neues Konzept erstellt, um den Jugendlichen den Start in die Arbeit des Kreisjugendrates zu erleichtern.

Außerdem berichtet Anne Herchen über eine am 13.10.2022 erfolgte Videokonferenz zwischen dem Sprecherteam und dem Kreistagsbüro. Dabei wurde die hohe Belastung des Sprecherteams aufgrund des aktuellen Arbeitspensums – verbunden mit den Aufgaben des Kreisjugendrates – thematisiert. Zur Entlastung des Sprecherteams wird das Kreistagsbüro von nun an die Verantwortung für bestimmte organisatorische Aufgabenbereiche übernehmen. Zzgl. werden zukünftig noch regelmäßiger Rücksprachen mit dem Kreistagsbüro stattfinden.

Anne Herchen gratuliert den Mitgliedern Julius Buschmann, Marek Kasper sowie Orion Raunig, die seit der letzten Sitzung Geburtstag hatten und überreicht ihnen ein Präsent.

Anne Herchen führt aus, dass der gefasste Beschluss zur Beschaffung von Pullovern nun konkretisiert werden könne. Die Kosten der Pullover werden durch das Budget des Kreisjugendrates gedeckt.

Daraufhin stellt das Sprecherteam die vom Kreistagsbüro erstellten Vorschläge zur Gestaltung der Pullover für die Kreisjugendratsmitglieder vor. Hier könne zwischen der Art der Beschriftung sowie der Farbe der Pullover entschieden werden. Orion Raunig fragt nach, ob statt einer bedruckten Beschriftung der Pullover eine Bestickung möglich sei. Frau Dey nimmt diesen Vorschlag auf und sagt eine entsprechende Prüfung zu.

Abschließend lässt Anne Herchen über die vorgelegten Alternativen abstimmen. Der Kreisjugendrat stimmt mehrheitlich für die Variante des cremefarbenen Pullovers mit einer abgebildeten Sprechblase auf der Vorderseite und einer Beschriftung auf der Rückseite des Pullovers. Sofern eine Bestickung möglich ist, sollte diese gewählt werden.

Der Kreisjugendrat nimmt den Bericht und die Befragung des Sprecherteams zur Kenntnis.